
阿波市まちづくりミーティング 

（テーマ：人口減少社会を生き抜くためのアワーズ周辺のまちづくり戦略について） 

２０２４／２／２７ 「まちづくり未来会議」 

 

・町田市長あいさつ 

 皆さんこんにちは、本日はまちづくりミーティングに申し込みいただきありがとうござ
います。 

本日のテーマである人口減少社会については、全国的な重要課題となっております。 

本市の人口は、合併年である平成 17 年の国勢調査では 41,076 人で 4 万人を超えておりま 

した。しかしながら、令和 2 年には 34,713 人となり、調査ごとに人口減少傾向が続いてい
ます。 

「人口減少問題」については、これまでの取り組みに加え「若者の定住」や「転出後の
U ターン」に繋がる取り組みも実施しております。また、地域の発展や魅力向上など、地
域の課題解決に繋がる市民の自主的な活動に対して「阿波市元気なまちづくり活動支援事
業補助金」も実施しております。 

こうした中、重要課題解決対策や多様化する市民ニーズに的確に対応する必要があり、
市民と「スクラム」を組み「市民が主役のまちづくり」実現を目指しているところです。 

本日は、皆さんが活動されている団体の概要や提言等をお聞きし、今後の人口減少対策
の糸口となり、市政運営に反映できるよう阿波市のまちづくりへのヒントを見つけて参り
たいと思います。よろしくお願い致します。 

 

 ○申請団体資料に沿いプレゼン・メンバーからの意見提言 

 

・市長提言に対するコメント 

提言；「官民協働でスキルアップした人材を育て、持続可能なまちづくりを！」 

 団体の概要や活動経緯をお聞きし、地域まちづくり団体として多くの実績をもたれ、
次々と本市の活性化に尽力いただいていること感謝致します。 

 行政側としても、令和 6 年度から新たに企画総務部まちづくり推進課を設置し、専属
的に「官民協働」のまちづくり担当を配置することを考えております。 

こうした組織体制を構築し、まちづくりに対する市民及び団体等のご意見ご提言を重
視し、地域活性化まちづくりの事業強化に繋げて参りたいと思います。 

 本日はありがとうございました。 
 


